

Mister44

Par **Mister44**, le **03/09/2010 à 00:29**

Bonjour à toutes et à tous !

J'ai 19 ans et je suis en deuxième année de droit. Je suis tombé sur ce forum qui m'a l'air très sympathique et qui répondra probablement aux questions que je me pose (notamment en ce qui concerne le choix de mes options de seconde année car je suis un peu perdu).

A bientôt sur le forum !

Par **Yann**, le **03/09/2010 à 08:18**

[img:1uih5j4n]<http://smileys.sur-la-toile.com/repository/Messages/0005a.gif>[/img:1uih5j4n]